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Первый заместитель Председателя ЦК КПРФ Ю. В. Афонин принял участие в
программе «60 минут» на телеканале «Россия-1».

  

Комментируя внешнеполитические события вокруг специальной военной операции,
Юрий Афонин отметил, что у населения стран Запада нарастает «усталость» от
украинского конфликта и огромных расходов на поддержку киевского нацистского
режима. Это вызывает все большую тревогу у Зеленского и его шайки. Зеленский
вложил в пропагандистские вояжи по западным государствам весь свой талант клоуна и
лицедея. Тем не менее и в США, и в государствах Европы сейчас набирают силу те
политики, партии и коалиции, которые трезво оценивают ситуацию и ставят
национальные интересы своих стран выше маниакального стремления любой ценой
нанести ущерб России.
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В Германии такую позицию заняли левая партия «Линке» и правая партия
«Альтернатива для Германии» (АДГ). В связи с этим весьма красноречивым фактом
выглядит недавнее покушение на лидера АДГ Тино Хрупаллу. Немецкая пресса уже
пишет о возможной причастности к этому преступлению украинских спецслужб. Юрий
Вячеславович рассказал, что в прошлые годы, встречаясь как депутат Госдумы с
коллегами из немецкого парламента, он видел пренебрежительное отношение к АДГ.
Эту партию мало кто воспринимал всерьез. Но сейчас ее рейтинг уже превысил 20%, что
связано прежде всего с главным программным тезисом этой партии: Германия должна
перестать следовать в фарватере Вашингтона, в том числе и в украинском вопросе.

  

Первый зампред ЦК КПРФ обратил внимание на то, что схожие процессы происходят и
в Польше. 15 октября там пройдут парламентские выборы. Главными соперниками
являются правящая коалиция «Право и справедливость» (PIS) и оппозиционная
«Гражданская платформа». Но в последние месяцы популярность там стремительно
набирает правоконсервативная коалиция «Конфедерация свободы и независимости».
Ее рейтинг достиг 15%. С таким рейтингом она вполне может оказаться той силой,
которая, поддержав в новом составе парламента PIS или «Гражданскую платформу»,
определит, кто именно будет формировать польское правительство. «Конфедерация»
требует, чтобы Украина понесла ответственность за Волынскую резню и прославление
бандеровцев, которые эту резню устроили, и настаивает на полном прекращении
какой-либо поддержки киевского режима.

      

  

Таким образом, сегодня миллионы избирателей в западных странах готовы
поддерживать хоть левые, хоть правые силы, лишь бы они выступали за приоритет
национальных интересов и против того, чтобы жертвовать этими интересами ради
поддержки Киева. И это фактор, который уже оказывает заметное влияние на ход
конфликта на Украине.

  

Юрий Афонин также коснулся итогов Валдайского форума, который прошел на этой
неделе. Он отметил, что на форуме было много интереснейших выступлений, высказан
ряд важных идей, особенно в выступлениях президента России Владимира Путина и
министра иностранных дел Сергея Лаврова. Речь, в частности, шла о таком важнейшем
вопросе, как создание новой, независимой от Запада, системы международных расчетов
(Юрий Вячеславович подчеркнул, что здесь может быть полезен опыт системы расчетов
на основе переводного рубля стран СЭВ). Обсуждалась необходимость
реформирования ООН и то, что часть функций ООН со временем может взять на себя
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БРИКС. Порадовало широкое представительство на форуме авторитетных экспертов и
политиков из десятков стран мира. 

  

Юрий Вячеславович обратил внимание на выступление на форуме Пьера де Голля –
внука великого французского военачальника и политика Шарля де Голля. Пьер де Голль
заявил, что украинский конфликт безусловно был подготовлен Соединенными Штатами
и НАТО. США не готовы были признать, что Россия имеет право развиваться
независимо. Вооруженный конфликт можно было предотвратить дипломатическим
путем. Но Вашингтон сделал ставку на эскалацию и продолжает придерживаться этой
конфронтационной линии, что ведет к гибели еще большего количества людей, к удару
по европейской экономике и в конечном итоге – к ослаблению Европы.

  

При этом Пьер де Голль весьма оптимистично высказался по поводу будущего России.
«Страна будет процветать независимо от англосаксонского мира, продвигать свою
самобытность», – заявил он.

  

Первый зампред ЦК КПРФ сказал, что это выступление представителя легендарного
французского семейства выглядит весьма знаковым. Мы видим, что авторитетные и
думающие представители самых разных стран мира понимают: нынешний конфликт был
спровоцирован действиями США и НАТО, Россия вынуждена была защищаться,
затягивание конфликта несет колоссальный ущерб Европе, а Россия, окончательно
избавившись от американского диктата, приобретает отличные перспективы для
развития.

  

Юрий Афонин также прокомментировал показанный в студии видеосюжет о том, что
российская оборонная промышленность, несмотря на все санкции, продолжает работать
на западных, в том числе американских, станках. Первый зампред ЦК КПРФ сказал:
хорошо, конечно, что нам удается продолжать использовать импортные станки, что у
западных производителей не получается дистанционно заблокировать их работу (а
такие возможности могут закладываться в современные станки). Очевидно, что с
помощью параллельного импорта в целом удается решать и задачу приобретения
запчастей для западного оборудования. Однако, если мы думаем о будущем, о
серьезном расширении производства в ключевых отраслях российской промышленности,
то мы обязаны принять все меры для возрождения отечественного станкостроения. 

  

Юрий Вячеславович привел следующие данные: перед началом СВО производство
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металлорежущих станков в России было в 15 раз меньше, чем в РСФСР в 1990 году! Это
породило очень серьезную зависимость от импортного оборудования. Можно ли быстро
решить эту проблему? Да, если использовать опыт ленинско-сталинской модернизации.
Стоит вспомнить, что за две первые советские пятилетки (с 1928-го по 1937 год) СССР
смог нарастить выпуск металлорежущих станков в 24 раза, при этом дореволюционный
уровень производства был превзойден в 27 раз. Более того: за одну первую пятилетку,
которая была выполнена в 4 года, производство станков выросло десятикратно!

  

Первый зампред ЦК КПРФ сказал: именно так был заложен фундамент нашей Великой
Победы. Сегодня, чтобы победить, мы обязаны в самом широком масштабе обратиться к
советскому опыту.
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